



Árboles de nuestro pueblo

● **Francisco Martínez González**

Biólogo - Licenciado en Biología Vegetal por la Universidad de Granada. Profesionalmente centra su actividad en los cultivos ornamentales.

*Hace ahora un año apareció en esta revista un primer artículo sobre los árboles de nuestro pueblo. En aquella ocasión vimos la **palmera canaria**, la **falsa pimienta** y el **agriaz o cinamomo**, todas ellas llevaban formando parte de nuestro entorno bastantes años y eran conocidas por todos desde niños.*

En esta ocasión, veremos otras tres especies, la **palmera de abanico mejicana**, el **laurel de indias** y el **braquiquito o árbol botella**; las tres tienen algunos puntos en común, que cabe mencionar:

- Son de relativa reciente plantación en el pueblo.
- Son muy utilizados actual-

mente en la jardinería urbana, especialmente en el litoral mediterráneo.

- Tienen defensores y detractores en cuanto a su utilización en determinadas situaciones urbanísticas.
- Son objeto de polémica algunos de los tratamientos arbóreos que con ellas se practican.

- Su origen es de lo más diverso, América, India y Australia.

En cualquier caso, lo que no cabe duda es que ya forman parte de nuestro Patrimonio Arbóreo, que enmarcan nuestras calles y plazas, que dan personalidad a aquellos lugares donde se encuentran y que por tanto, merece la pena conocerlos.